

1年団通信

令和7年4月30日

中学校生活

入学して約1ヶ月が経とうとしており、1年生たちは、少しずつ学校生活にも慣れてきたように思います。先週は部活動の入部もあり、期待を膨らませています。

さて、1年生の様子を見ていると、「さすが1年生だ」と思う場面もあります。真剣に先生や友達の話を聞く姿、係活動や給食当番で一生懸命取り組む姿など…。授業に来られる先生方からも、「協力して考えられている」や「集中して取り組んでいる」など、褒めていただくことが多いです。

「一事が万事（いちじ が ばんじ）」という言葉があります。これは、「**わずか一つの物事から、他のすべてのことを推し量ることができる。一つの小さな事柄の調子が他のすべての場合に現れる。**」という意味です。あいさつをする、ルールを守る、当番などの活動を一生懸命する…これらは、必ず他の場面でも活かされると思います。「ちゃんとやろう」、「頑張ってみよう」という気持ちで様々なことに取り組んでいきましょう。

学級目標決定

4/16（水）の5時間目に学級目標を考えました。「友達と話し合い、協力できる」、「目標を決め、それに全力で向かう」、「困っている人がいたら協力し、お互い支え合える」、「みんなが笑顔の学級にしたい」、「全員が協力して前に進める」、「全員がレベルアップできる」など、たくさんの思いが出てきました。自分たちが目指す学級のイメージを言葉で表すと、「**団結**」が選ばされました。この言葉には、「クラス全員で協力する学級になるように」、「お互いに支え合えるようなクラスになってほしい」という願いが込められています。

先日は、ありがとうございました

先日はお忙しい中、PTA総会・授業参観に参加していただき、ありがとうございました。短い時間ではありましたが、お子さんの学校での様子を少しは知っていただくことができたでしょうか。お子さんも教員も日々授業に全力で取り組んでいます。日々の授業に集中できる環境をつくるためにも、準備物などについて、各ご家庭でも声かけしていただけると幸いです。

